



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU SAMEDI 25 JANVIER 2014

Ouverture de la séance à 17h30.

55 personnes présentes + 10 pouvoirs

Rapports : Moral et financier

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT BERNARD TOUNY :

Je tiens à vous remercier d'être venus nombreux à notre Assemblée Générale ordinaire.

Sur les 99 membres que compte notre association nous sommes 55 présents à cette assemblée.

Je tiens à remercier l'esprit d'équipe qui a animé les membres du bureau,

Le vice-président Alain VIAUD également membre de la commission sportive,

Le trésorier Patrice TROCHE, son adjoint Roland (R comme Ricard) GAUDICHEAU

La secrétaire Fabienne THOMÉ également responsable de la commission sportive

Le secrétaire adjoint Jean-François HEMON également responsable de la commission Seniors hommes et dames

L'adjoint de Jean-François à la commission seniors Jacques RIVASSEAU.

A la commission Jeunes Philippe LAFFOLAY aidé par les ASBC à l'école de golf animée par notre enseignant Jean Marc WAROT

A la commission terrain Alain VIAUD et Yves PENIN.

A la commission golf loisirs Annie RICHEZ

A la commission compétitions dames Annie RICHEZ et Fabienne THOMÉ.

A la commission compétitions messieurs Alain VIAUD et Jean-François HEMON.

A la commission sponsoring Bernard ARNAUD et Roland GAUDICHEAU

Je rappelle qu'en 2012, à la suite du désengagement de la communauté de communes du pays Loudunais par la dénonciation du bail emphytéotique qui lié la CCPL à l'état le domaine a été mis en vente aux enchères chez un notaire dans la précipitation.

Le représentant de l'état malgré une offre supérieure à la mise à prix a annulé la vente.

Donc en 2013 nous revoilà repartis pour une nouvelle année d'incertitudes ; L'état a alors confié au gestionnaire en place « Terres de France » un bail de location jusqu'au 31 décembre 2013.

Fin juin un appel d'offres d'achat sous forme de « marché public » a été lancé et la décision n'a été prise qu'en fin d'année 2013.

Que s'est il passé sur le golf pendant cette année 2013 ?

Des travaux ont été réalisés par nos jardiniers à qui je veux rendre hommage car ils n'ont pas disposé de budgets suffisants ni pour les travaux ni pour les produits phytosanitaires.

Ils ont réalisé le drainage du trou n° 18 ce qui a considérablement amélioré le fairway, également ils ont amélioré l'arrosage particulièrement sur le trou n°15 mais il reste beaucoup à faire aussi bien sur les réseaux que sur le pompage.

Ils ont procédé à l'élagage des arbres, ils ont tondu plusieurs fois le grand rough et surtout nous avons des greens d'une qualité qui a fait l'admiration des joueurs extérieurs.

Aucun investissement n'a été fait malgré le risque encouru par les joueurs et surtout les enfants de l'école au niveau du practice couvert.

En effet courant mars une parti de la toiture s'est effondrée ¼ d'heure avant l'arrivée des jeunes.

Il y aurait encore beaucoup de choses à reprocher à « Terres de France » et nous en aurions encore pour un moment, je vais donc plutôt parler des événements sportifs gérés par l'association qui se sont déroulés durant cette année 2013.

Tout d'abord nous avons mis l'accent sur l'information envers les membres :

17 réunions de bureau se sont tenues pendant l'année.

Compte-rendu mis sur le blog de l'AS géré avec efficacité par Fabienne, également toutes les informations susceptibles de vous intéresser.

*Maintenant quelques **chiffres sur les effectifs de notre golf** :*

151 joueurs ont pris leur licence contre 149 en 2012

124 ont pris un abonnement

99 sont membres de l'AS contre 78 en 2012

Les réunions département Vienne et ligue Poitou/Charentes

Au niveau départemental : nous avons assisté à 4 réunions et une assemblée générale.

Au niveau ligue : 1 réunion avec les responsables commissions sportive, jeunes, seniors et dames et les Présidents de club et en en mars à l'assemblée générale.

Les compétitions sur notre golf

Nous avons organisé 29 compétitions dont 25 avec gestion d'index, des compétitions 9 trous ont permis aux débutants et aux jeunes de progresser en améliorant les index.

Ces compétitions ont rassemblé plus de 900 joueurs.

Parmi ces compétitions rappelons :

***La coupe Poitou/Charentes** 2^{ème} division s'est déroulée les 6 et 7 avril rassemblant 138 joueurs ;*

***Les coquines gourmandises** compétition organisée par les dames, cette compétition à chaque année de plus en plus de succès 67 golfeurs et golfeuses en pleine forme même après le digestif du trou 18.*

Nous recommencerons en 2014.

***La compétition organisée par la société CEIT** de Loudun 7^{ème} édition un scramble réunissant 110 joueurs avec pour les meilleurs des magnifiques lots.*

Merci à son Président Michel SIBOUT et son Directeur général Hervé DECORDE ainsi qu'au personnel de l'entreprise.

L'ordre du Mérite Seniors réunissant 57 joueurs de la ligue certains venant de très loin à savoir Montendre à l'autre bout de la ligue par rapport à nous.

La coupe pour nos jardiniers Julien CHENEBAUD, Francis GROLLEAU, Gaétan YVER et Florian DURAND avec 61 joueurs.

A l'issue de ces compétitions nous avons pu fêter les vainqueurs et les participants autour d'un buffet avec remises de quelques lots.

A ce sujet sachez que nous n'avons pas couvert le coût des casse croutes et pour 2014 nous devons augmenter légèrement les droits de jeu si nous vous voulons garder le côté convivial de ces fins de rencontres.

Pour 2014

Le 1 mai se déroulera la Coupe du comité départemental compétition réunissant par club 5 dames, 5 messieurs, 5 séniors et 5 jeunes.

Je rappelle qu'en 2013 nos jeunes ont remporté leur catégorie.

Le 10 mai 4ème tour du championnat jeunes de la Vienne (de - de 13 ans à minimes).

Les 17 et 18 mai championnat inter - départemental de la ligue jeunes.

Le 5 juin nous accueillerons l'ordre du mérite senior de la ligue.

Le 5 octobre le match aller de la compétition St Hilaire / Saumur.

Les autres compétitions internes seront programmées d'ici quelques jours et le calendrier sera mis à votre disposition comme les années passées.

Pendant la période hivernale février/mars nous organiserons les dimanches après midi des compétitions amicales sans gestion d'index 9 trous sur le parcours retour ainsi que quelques compétitions 3X6 trous sur le parcours école.

Sans oublier les rencontres conviviales le premier mardi du mois pour les dames ainsi que le deuxième mardi pour, les messieurs mais aussi pour les dames, les débutants, les jeunes, les seniors etc....

A partir du printemps n'oublions pas les sorties mensuelles qui l'année dernière n'ont pas eu le succès escompté à cause des mauvaises conditions atmosphériques Annie RICHEZ nous parlera tout à l'heure des belles parties de golf que nous avons faites en 2014.

Pour terminer je voudrais vous remercier tous, de la chaleureuse et amicale ambiance qui règne au sein de notre association et que beaucoup d'autres clubs nous envient ;

Je voudrais aussi vous dire que les membres du bureau sont à votre écoute pour prendre en compte, s'ils le peuvent, vos remarques et vos suggestions.

Et je ne veux pas oublier dans ces remerciements le personnel du domaine les jardiniers dont j'ai parlé tout à l'heure mais aussi le personnel d'accueil, et d'entretien.

Merci à tous et bon golf pour 2014.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER DU TRESORIER PATRICE TROCHE:

Le rapport financier démontre que nous sommes en quasi équilibre cette année, malgré que nous ne percevions pas de subventions.

Le rapport financier dans le détail est disponible auprès de notre trésorier.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

Rapports des Commissions

RAPPORT COMMISSION DAMES PAR FABIENNE THOMÉ :

Ce bilan a été rédigé principalement par l'une de nos capitaines Chantal Gobin que nous remercions pour son enthousiasme, sa bonne humeur et son implication tout au long de l'année.

Je vous rappelle que l'équipe dames fonctionne à 2 têtes (et quelles têtes) : Chantal et Anne-Marie. Au nom de toutes les joueuses du Golf de Loudun Fontevraud, je les remercie et les félicite pour exercer leur rôle de capitaines avec dynamisme, efficacité et gentillesse.

Anne-Marie (qui est actuellement en Andalousie et s'est excusée de nous pouvoir être présente aujourd'hui), a décidé, pour des raisons personnelles, d'arrêter sa fonction de capitaine au sein de notre équipe. C'est maintenant Annie Richez qui occupera le poste de co-capitaine avec Chantal. Nous lui souhaitons beaucoup de réussite et nous pouvons lui donner un peu de courage en l'applaudissant.

Je continue avec les remerciements

D'abord les dames qui ont participé tout au long de l'année (réponses aux mails, parties de golf, gâteaux, friandises, ...). Un grand merci aussi à toutes celles qui ont caddeyé les joueuses lors des compétitions, tout particulièrement Betty Desrumeaux, Christine Lubin et Annie Richez ; souvent leur présence a été capitale pour le résultat positif de la rencontre.

2. bilan 2013

- Match-play d'hiver Dames Senior

Nous y avons participé avec les équipes de La Roche Posay, Mignaloux, St Cyr.

Nous avons toujours été présentes. Nous avons gagné 2 matches et perdu 4.

Nous avons terminé dernière de notre poule. Mais comme le dit le dicton : les derniers seront les premiers.... A suivre.

- Championnat par équipes

27 avril 2013 au golf de Mignaloux.

Nous n'y avons pas participé car nous n'avons pas 3 joueuses d'index inférieur à 18,4 de disponibles. De plus le coût de 170 euros par équipe était un peu dissuasif.

- Coupe Attika

8 juin 2013 au golf de St Cyr

Nous n'y avons pas participé faute de jeunes. A signaler que les jeunes avaient eu une rencontre trois jours avant et les parents n'étaient pas très chauds pour les envoyer de nouveau toute une journée en compétition.

- Coupe Harmonie

Compétition de la ligue Poitou-Charentes. C'est toujours difficile pour nous car les autres clubs présentent des joueuses d'index bien inférieurs aux nôtres.

- 1ère compétition : 25 mai à Cognac

2 équipes engagées : résultat 19^e et 27^e sur 29

- 2^e compétition : 1 juin au golf de La Roche Posay

2 équipes engagées 3^e et 24^e sur 24

- 3^e compétition : 26 septembre au golf de Mazières

5 équipes engagées 26^e à 57^e sur 62

- Coupe Lady Bird Coupe sur deux ans. Participent les 4 clubs de la Vienne

2 juillet 2013 aux Forges, nous avons 4 équipes engagées (sur 26 équipes participantes)

5 septembre à Mignaloux, 4 équipes engagées (sur 27)

1 octobre à Roiffé, 7 équipes engagées (sur 22)

En considérant les résultats sur les deux années nous terminons 5^e sur 6. A signaler la très forte participation de notre club cette année, qui, si le résultat ne se faisait que pour 2013, aurait terminé en net 2^e derrière St Cyr.

- Quadrangulaire

Rencontres entre les quatre clubs de la Vienne.

Le 9 avril, à St Cyr, s'est déroulée la rencontre prévue initialement en 2012.

La Roche Posay n'ayant pas participé, il a été convenu d'arrêter ces rencontres.

Passons à présent au bilan hors compétitions :

- Les coquines gourmandises

5 mai 2013. 65 participants à ce 5ème rendez-vous. Compétition où golf et dégustation sont réunis. De nombreux prix spéciaux et aussi beaucoup de bonne humeur. Cette année, tout le monde partait des boules bleues. Un grand merci aux hommes qui ont joué plus que le jeu. En 2014 la barre va être très haute !!!

- Elles swingent avec les dames

(Je rappelle que cette animation a pour but de faire découvrir le golf de façon ludique à des dames n'ayant jamais joué.) Elle a été initiée par Clarins en 2006.

Depuis on a continué.

1 juin 2013. La 8^{ème} rencontre a été très réussie sous un beau soleil. Il y avait 4 filleules et 6 marraines.

Après une initiation sur le putting green, il y a eu un concours de putting. Ensuite direction le practice pour découvrir le maniement des autres clubs puis avec les marraines un peu de golf sur le parcours école. Pour terminer un goûter préparé par les marraines puis un cadeau (balle logotée, tees, crayon, marque balle) est offert à chaque filleule.

Bernard nous a adressé à tous les chiffres clé de la saison 2013 de notre ligue : Dans notre Club, sur 152 licenciés, il y a 52 dames (soit 34%), nous sommes en tête par rapport aux autres clubs, mais nous pouvons faire beaucoup mieux, donc nous vous lançons un appel à toutes mais aussi à tous, pour proposer aux dames de vos amies, familles, collègues....de venir nous rejoindre pour la prochaine édition d'elles swingent avec les dames.

- Premier mardi du mois

Parties amicales sur 9 ou 18 trous entre les Dames qui permettent d'intégrer de nouvelles joueuses et de fédérer le groupe. Très bonne participation, une moyenne de 8 joueuses par mardi.

- Championnat du club

Marie-Hélène est la championne 2013. Toutes nos félicitations !

Le compte-rendu de ces rencontres, illustré de photos est noté sur un cahier. A demander à Chantal.

Pour 2014 nous comptons, bien sûr, renouveler notre participation à toutes les compétitions mais aussi et surtout améliorer notre classement d'équipe et nous lançons une nouvelle fois un appel pour étoffer notre équipe car nous savons qu'il y a d'excellentes joueuses dans notre club.

Les nouvelles joueuses sont cordialement invitées à se joindre à nous, notamment les 1^{er} mardis du mois entre dames et les 2^e mardis du mois dans les rencontres pour tous et toutes.

Je rappelle qu'il est toujours possible de se contacter par mail pour jouer ensemble en dehors de ces rendez-vous.

RAPPORT COMMISSION SENIORS PAR JEAN-FRANÇOIS HEMON:

- Adhérents séniors à l'AS : 73
- Participation à l'ordre du mérite et aux compétitions des 4 ligues.

Participations en hausse significative sur 2013 au niveau de l'ODM due principalement au changement qui partage la ligue en 2 zones.

Plus de 70 inscrits du domaine de St Hilaire sur les 6 compétitions soit une moyenne de 12 joueurs par journée.

On notera les classements suivants

- 1^{ère} série
 - Alain Viaud 2^{ème} en brut
 - Jean Pierre Merrien 3^{ème} en net
- 2^{ème} série
 - Philippe Marasti 5^{ème} en brut et en net
- 2^{ème} série dames
 - Annie Richez 5^{ème} en brut et 3^{ème} en net

La formule 2013 est reconduite

Pour tous le seniors avec index de 0 à 53,4

Pour la zone Nord (79 et 86)

- 3 Avril Les Forges
- 22 Mai Niort
- 5 Juin Golf Loudun Fontevraud
- 28 Aout Mignaloux
- 18 Sept Mazières
- 2 Octobre La Roche Posay
- 16 Octobre Haut Poitou (Remise des prix et buffet)

Zone Sud

- 27 Mars La Prèze
- 17 Avril Saintes
- 19 Juin Cognac
- 26 Juin Angoulême
- 6 Juillet Royan (Championnat de ligue)
- 11 Septembre La Rochelle

5 journées réservées aux Séniors 2 seront organisées les Mardis aux dates ci dessous

- 8 Avril Bressuire
- 13 Mai Ile de Ré-Trousse chemise
- 3 Juin La Jarne-La Rochelle sud
- 2 Septembre Rochefort
- 23 Septembre Ile D'Oléron

Ces compétitions se dérouleront sans gestion d'index pour les dames et messieurs de 65 ans et plus

- Match Play d'hiver Messieurs
 - Saison 2012/2013 nous avons 2 équipes masculines engagées.
 - L'équipe 1 est sorti 1^{ère} de sa poule composée des équipes suivantes Les Forges, Haut Poitou 2, Mazières 1, St Hilaire 1. La saison 2013/2014 Accès en première série
 - L'équipe 2 à elle terminée 3ème de sa poule composée des équipes suivantes : Saintes 4, La Roche Posay, Bressuire et St Hilaire 2.
 - 2 équipes engagées en messieurs pour la saison 2013/2014
 - Equipe 1 joue en première série avec Niort 1, Haut Poitou 1 et La rochelle 1 3 Victoires Contre Niort, La Rochelle et le Haut Poitou
1 défaite contre le Haut Poitou chez eux
Pour le moment l'équipe en tête au nombre de parties gagnées
 - Equipe 2 à gagné 1 match sur 4 et se trouve 4ème de sa poule

- Mardis pour tous

Dans l'ensemble cette formule qui permet de nous retrouver le 2ème mardi de chaque mois a une bonne écoute.

Rappel de l'objectif de cette formule

Intégration des nouveaux joueurs au club afin de lier connaissance et découvrir les différentes formules de jeu.

Dès que le Club House sera plus accueillant nous pourrons nous retrouver pour passer un moment de convivialité autour d'un petit plat, et en attendant autour d'un pot.

RAPPORT COMMISSION HOMMES PAR ALAIN VIAUD:

5 et 6 avril:

Coupe Poitou-Charentes à Loudun, nous finissons 12 ème sur 14

1 er mai

Coupe du comité départemental au haut-poitou, pas de prix pour l'école de golf, nous aurions du finir 1er en net ou en brut

5 et 6 octobre et 13 octobre challenge des St Hilaire:

Saumur gagne d'une courte tête

L'équipe senior 1 homme, qui évolue en poule 1 en 1 ère série, est pour le moment première et a des chances de l'emporter.

En cas de victoire dans cette série, il y a finale avec le vainqueur de la poule 2 pour désigner le champion de ligue.

Philippe bourgeois est champion du club homme

Les noms de Marie-Hélène et Philippe sont inscrits au tableau.

Le cross de la Saint nicolas a été très apprécié et nous le renouvelerons en 2014.

RAPPORT COMMISSION JEUNES PAR BERNARD TOUNY :

Avant de commencer je voudrais remercier Philippe LAFFOLAY coopté par le bureau en février 2013 qui s'est occupé de la liaison entre la commission jeunes et les instances départementales.

Philippe en temps qu'Animateur Sportif Bénévole de Club continuera d'encadrer les jeunes pour faciliter la tache de Jean Marc WAROT et se porte candidat au conseil d'administration.

Pour les jeunes l'année golfique démarre le 1^{er} octobre pour se terminer le 30 septembre

Quels sont les catégories de jeunes concernés par l'école de golf ?

Les - de 11 ans niveau «drapeaux rouges » doivent effectuer 4 trous pitch and putt, distance entre 400 et 600 mètres. Pas d'exigence de score

Le niveau drapeaux bleus 6 trous distance totale entre 600 et 800 m, en 48 coups maximum pour terminer le parcours

La compétition pour cette catégorie est nommée MINI TOUR

Les - de 13 ans niveau drapeaux jaunes et blancs distance totale comprise entre 1100 et 1300 m, en moins de 54 coups pour les drapeaux jaunes et en moins de 45 coups pour les drapeaux blancs.

La compétition départementale pour cette catégorie est nommée FLAG TOUR.

Lorsque ces jeunes de moins de 13 ans ont atteint ce niveau ils sont classés 54 et ils peuvent faire les compétitions 9 ou 18 trous du parcours normal pour améliorer leur index et faire le championnat départemental.

Le championnat départemental 2013 regroupe les moins de 13 ans avec index nés en 2001 et plus, les benjamins nés en 1999 et 2000, les minimes nés en 1997 et 1998.

Quels étaient les effectifs de l'école de golf en 2013

2 – de 11 ans

7 – de 13 ans

2 benjamins

4 minimes

Soit 15 jeunes

Il est à noter que nous avons peu de jeunes de moins de 11 ans particulièrement depuis que la CCPL ne met plus à disposition son car de ramassage et un professeur d'éducation physique pour venir régulièrement faire découvrir le golf aux élèves de CP

Nous avons sollicité les écoles de Loudun et de la communauté du Véron pour une opération découverte du golf mais pour des raisons diverses liés à leur emploi du temps elles n'ont pu répondre à notre sollicitation.

Je voudrais remercier le comité départemental de golf de la Vienne qui nous a permis grâce à des subventions d'acheter du matériel à savoir 3 sacs complets ½ séries et des accessoires pour l'enseignement.

Malgré tout avec peu d'élèves nous avons la satisfaction d'avoir des jeunes qui ont réalisés une magnifique saison avec une très belle progression en améliorant leurs index et pour cela je voudrais féliciter leur enseignant Jean-Marc WAROT et les ASBC Philippe LAFFOLAY et Martine SAVARY

Quels sont ces jeunes qui ont trusté les premières places

En Minimes : Marc Chrétien dont l'index est passé de 27,5 à 21,1

En benjamins : Sami MOUSSEAU qui est passé de 49 à 26

En – de 13 ans : Thibaut BRECHAULT qui est passé de 53,5 à 33,4

Marco MARASTI qui est passé de 54 à 41

Et à mon avis ce n'est pas fini BRAVO LES JEUNES

En conclusion mon souhait le plus cher est que nous puissions doubler le nombre de jeunes joueurs de l'école de golf.

RAPPORT COMMISSION SORTIES PAR ANNIE RICHEL :

En 2013 j'ai repris la suite de Bernard pour organiser les sorties. La participation globale n'a pas été très bonne à cause du mauvais temps et de quelques confusions dues à mon inexpérience ! Je ne pensais pas, d'ailleurs, étant jusqu'ici simplement consommatrice, que cette activité demandait tant de temps et comportait autant de complications !

Ont été malgré tout organisées les sorties suivantes :

- Mars : sortie prévue au Mans mais annulée à cause du mauvais temps
- Le 8 Avril : sortie prévue à nouveau au Mans mais transformée en sortie à Baugé vu la faible participation
- Le 8 Mai : sortie à St Jean des Mauvrets
- Le 6 juin : Avrillé
- Le 8 juillet : l'Île d'Or
- Le 19 août : Chôlet
- Le 14 octobre : Cheverny.

Je remercie les golfeurs qui ont participé et ceux qui m'ont encouragé.

Nous renouvellerons pour 2014 ces sorties mensuelles peut-être avec une plus faible amplitude d'avril à septembre par exemple. Je suis à l'écoute de vos idées pour aller sur les golfs que vous auriez envie de découvrir ou de redécouvrir. Quant au déroulement de la journée il sera toujours le même : rendez-vous vers 9 h sur le golf, parcours 18 trous puis repas. Il faut compter généralement entre 1 h et 1 h 30 de trajet. Nous choisissons des golfs répertoriés dans le GolfOMax ce qui diminue notablement le coût des Green-Fee.

Autres Sujets

- La cotisation AS reste inchangée pour 2014 : 30 € pour un adulte et 15 € pour les jeunes.
- Cette année les sortants sont : Bernard Touny, Patrice Troche, Fabienne Thomé et Philippe Laffolay qui avait été coopté. Tous se représentent à l'élection.

Didier Bisegna a également fait acte de candidature.

Tous les membres sont élus à l'unanimité par les membres présents.

La séance est levée à 18h45.